

MUSIQUE

Ferveur pour un chœur

Notez cet article :

le 26/05/2015 à 05:00 | Didier David (CLP) Vu 47 fois



Une partie des 30 choristes. Photo D. D. (CLP)

Vendredi, le chœur de chambre Opus 71 a enchanté l'abbaye. Devant un public nombreux et recueilli, les choristes, dirigés par le chef Christian Garneret, ont magnifiquement interprété, a capella, les V êpres de Rachmaninov, ou Vigiles Nocturnes , œuvre rarement interprétée.

Le chœur, crée en 2004, qui se compose de 25 à 30 chanteurs amateurs expérimentés provenant du sud de la Bourgogne, se propose de partager avec les spectateurs les plaisirs et émotions du répertoire classique.

C'est ce qu'il a bien réussi sous les voûtes de Saint-Philibert.